

10.08.2023

### Verlängerung des Programms 2022 und Erhöhung des Budgets

Wie bereits in unserem letzten Newsletter und auch beim Konsortialtreffen angekündigt, hatten wir eine Verlängerung des laufenden Programms (2022-2023) bis Mai 2024 sowie eine Erhöhung des Budgets beantragt. Die Nationale Agentur beim BIBB hat unserem Antrag stattgegeben. Somit können wir in diesem Programm bis **Mai 2024** Teilnehmenden einen Lernaufenthalt ermöglichen. Durch die **Verlängerung und die Budgetaufstockung stehen uns jetzt ausreichend Fördergelder zur Verfügung**, so dass wir die Kürzung im Programm 2023 weitestgehend kompensieren können.

Es stehen ebenfalls Fördergelder über das neue Programm 2023 – 2024 zur Verfügung, die wir aber hauptsächlich erst nach der Beendigung des laufenden Programms im Mai 2024 nutzen werden.

### Internationale Mobilitäten

Im laufenden Programm (2022-2023) können weiterhin Teilnehmende in Ländern, die zu den sogenannten Partnerländern gehören (das sind die Länder, die bisher nicht über unser Poolprojekt gefördert werden konnten) Lernaufenthalte absolvieren. Hierfür stehen auch weiterhin ausreichend Fördermittel zur Verfügung.

Wir freuen uns auf viele Anmeldungen.

Herzlichst, Ihr Mobilitätsteam